

En el extranjero, alumnos de intercambio representan a la FCA, a la UNAM y a México: Tomás Humberto Rubio Pérez

9 de agosto de 2023

Redacción: Luis Fernando Reyes

- Viajan alumnos a estudiar el semestre 2024-I a 22 países del mundo
- La Facultad de Contaduría y Administración dio la bienvenida a jóvenes de otras latitudes a la que será su casa durante un semestre

Un doble festejo vivió la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) al arrancar este semestre 2024-I, pues primero despidió de forma oficial a los alumnos que viajarán a estudiar al extranjero, y posteriormente recibió a los alumnos de intercambio que vienen de otros países a cursar materias a esta Facultad, “su casa, durante los próximos meses y para siempre”.



“Gracias por elegir a la Facultad de Contaduría y Administración para estudiar este semestre. Acabamos de cumplir 94 años y es una fecha especial, porque nacimos junto con la autonomía universitaria, esa que se reconoció por el entonces presidente de la República y que buscaron las y los universitarios”, expresó el director de la Facultad, Tomás Humberto Rubio Pérez, frente a los estudiantes que llegaron a estudiar desde otros países.

Del extranjero arribaron a la FCA 35 estudiantes provenientes de Países Bajos, Francia, Colombia, Perú, Suecia, Chile y Estados Unidos.

Es el caso de Yazmín Rodríguez García, originaria de Perú, y quien estudiará el octavo semestre de la carrera de Administración. “Elegí México porque quería conocer su cultura, la Universidad Nacional porque es una de las mejores de Latinoamérica por su prestigio, y mi carrera en esta Facultad es lo máximo, con los mejores profesores, es toda una aventura para mí”, comentó a la gaceta **Algo más**.

En tanto, el director Rubio Pérez recordó a los jóvenes que van al extranjero que representan no solo a esta Facultad, sino a la Universidad Nacional y a México:

“Sobre sus hombros está esa responsabilidad (...) y tenemos la obligación de hacerlo bien y de manera permanente, cuando tomamos clase, cuando buscamos una conferencia, cuando hacemos un intercambio, y todo se hace una suma positiva, un círculo virtuoso”.

De la FCA al extranjero viajarán 84 estudiantes a 22 países, incluyendo Suiza, Finlandia, China, República Checa, Francia, Austria, Argentina, España y Corea, nación asiática que visitará Diego Ariel Salinas, alumno de 21 años del séptimo semestre de Negocios Internacionales.



“Quería enfocar mi carrera hacia la zona de Asia, comencé a estudiar chino y coreano. Por el desarrollo y la cultura de Corea del Sur decidí aplicar a ese país; para mí representa también salir de mi zona de confort”, platicó con **Algo más**.

La secretaria de Cooperación Internacional, Mitzi Jaqueline Gómez Morales, reconoció la disposición y empeño de los alumnos para hacer realidad su deseo de estudiar en el extranjero: “Haber dado el paso, porque la principal diferencia entre aprovechar la movilidad estudiantil y no hacerlo es tomar la decisión y completar el proceso”.

La funcionaria hizo una mención especial sobre los padres de familia, algunos de ellos presentes en el auditorio C.P. Alfonso Ochoa Ravizé de la Facultad de Contaduría y Administración, pues ellos son, subrayó, el pilar que apoya y empuja a los jóvenes hacia su éxito.

—oOo—